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Организация распределенной передачи видеоданных по двум каналам связи в целях их защиты 
 
Рассмотрен вопрос организации распределенной передачи потока видеоданных по двум параллельным 

каналам связи в целях обеспечения их защиты от неправомерного просмотра. Предложено выполнять 
разделение кадров потока видеоданных на две доли принципиально разного размера с последующей их 
передачей по двум каналам связи, обладающим различными пропускными способностями. Меньшая доля кадра 
потока видеоданных, полученная в результате разделения, может использоваться в качестве ключевой 
информации, без которой восстановление кадра только по большей доле невозможно. Решается задача 
быстрого восстановления кадра путем объединения двух долей с применением операций, не требующих 
значительных вычислительных ресурсов. 
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Sagaidak D.A. Organization of two-channel distributed video data transmission for their protection 
 
The paper discusses the organization of distributed video data transmission through two parallel communication 
channels for their protection against unauthorized viewing. It proposes to split video frames in two parts of significantly 
different size and transmit them through two channels with different throughputs. The smaller fragment of the frame 
may be used as key information, without which the frame cannot be restored subject to its larger part. The problem of 
fast frame restoration by combining its two fragments with the help of operations not requiring intensive computing is 
solved. The possibility of ensuring video data security by means of the proposed method is evaluated through visual 
analysis based on experiments and simulation. 
 
Keywords: digital technologies, security, video data, communication channel, distributed data transmission, image 
pixel. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 




